



Journée Passion en Indre-et-Loire

Pour cette 2^e édition de la « Journée passion », l'ASCEE 37 avait choisi de proposer à ses adhérents une croisière sur la Loire à bord d'un bateau de plaisance.

31 personnes ont donc embarqué sur le *Saint-Martin-de-Tours* à Rochecorbon pour une balade de 1 heure 30 sur les eaux calmes du fleuve royal, classé au patrimoine mondial de l'Unesco et dernier fleuve libre d'Europe. Nous avons pu admirer des paysages magnifiques tant sur les flots que sur le coteau dont la vue depuis la Loire offre un recul qu'il est rare de pouvoir apprécier. Devant nos yeux, s'exposaient des habitations troglodytiques pittoresques et un authentique phare de Loire.

Sur le bateau, le commentaire était assuré par un animateur scientifique de la Maison de la Loire de Montlouis. Sa grande connaissance de l'histoire du fleuve ainsi que de la faune et de la flore locales a particulièrement été appréciée.

Équipés de jumelles prêtées par la Maison de la Loire, nous avons pu observer aigrettes, mouettes, pic épeiche et autre héron dans leur milieu naturel.

Et même si nous ne les avons pas vus, nous avons pu constater les traces laissées sur les troncs d'arbres par les castors.

Une superbe balade, des paysages magnifiques, un animateur passionnant, ...

Bilan très positif pour cette édition 2009 de la « journée passion ».

ASCEE 37

Merci à Véronique pour les photos

